



ま な び や
学び舎



令和 3 年度 第 67 号



晩秋から初冬になり、木々の葉が少なくなってきました。

11月30日には、校内駅伝競走・長距離走大会を実施しました。学級が一致団結して、生徒たちは、襷（たすき）を胸にして、そして自らの目標タイムに向かって、一生懸命走っていました。今号では、11月後半の活動を中心にお伝えします。

◎PTA廃品回収 11月13日(土)

P T A本部役員・福祉委員の皆様によりまして実施しました。前日までに生徒たちが持ってきて、当日も保護者の皆様に協力いただき回収が進みました。環境教育の一環としても毎月の古紙回収も続けていきます。



回収の様子から



佐野松桜高校の説明から

◎2年生に県立高校説明会 11月24日(水)

足利高校、佐野高校、佐野東高校、佐野松桜高校からの説明を聞きました。2年生は、次のステップを考える時期にきています。先月には私立高校を見学へ行っています。「どんな学びがあるのか、特色は何か、部活動は何があるか、卒業後の進路は」などの説明にメモをとって、聞いていました。

◎専門医による性に関する講話 11月26日(金)

岡産婦人科医院 関口直子 医師を招いて、2年生が性について学びました。第二性徴（月経や精通）、性感感染症、妊娠・出産・避妊など、約1時間の講話でした。「男女互いの体のことをよく知ることができたので、これからは、お互いのことを気遣っていけると良いと思いました」など、感想を記していました。講話する関口医師



◎新1年生に校内を紹介しました11月29日(月)

新1年生になる皆さんが、来校して学校見学をしました。授業参観をしながら校舎や施設を見学し、その後、学校生活について生徒会本部役員の説明を聞きました。令和4年度の1年生は4学級で準備を進めています。また、保護者の皆様には、11月12日(金)に見学会を実施しました。



生徒会本部役員の説明を聞く新1年生

◎校内長距離走・駅伝競走大会、ゴールを目指してがんばりました 11月30日(火)

晴天に恵まれ、生徒一人一人が自己記録更新を目指して走りました。ゴールに向かう姿に根気強さを感じました。また、今後も走る歩くなどの運動に親しみ、健康の維持・増進に役立ててほしいと思います。

○長距離・駅伝総合 好記録ベスト5 (敬称略)

☆男子2.3km

- 1位 石井巧斗 7分49秒 駅伝2区1位
- 2位 関口修斗 8分03秒 駅伝2区2位
- 3位 諏訪 慶 8分06秒 駅伝2区3位
- 4位 小島康暉 8分07秒 駅伝6区1位
- 5位 藤沼虎亜 8分15秒 駅伝6区2位



☆女子2.3km

- 1位 今西暖乃 9分05秒 駅伝1区1位
- 2位 稲葉優愛 9分17秒 駅伝5区1位
- 3位 川崎 萌 9分24秒 駅伝3区1位
- 4位 森下結風 9分25秒 駅伝1区2位
- 5位 久村葵衣 9分30秒 駅伝1区3位

駅伝の部 (上)スタート

(右)1区の力走

(下)ゴール



長距離走の部 左：男子スタート 右：校舎を背に力走



- 駅伝の部 ○長距離走の部
- 優勝 1年: 1組 1組
- 2年: 4組 1組
- 3年: 3組 1組
- 総合 優勝 準優勝
- 1年: 1組 2組
- 2年: 4組 1組
- 3年: 3組 1組

大会は体育委員会が運営しました。また、PTA安全委員の皆様には、周回コースの交通立哨で安全面のご支援をいただきました。ありがとうございました。

◎校内人権旬間です 11月29日(月)~12月10日(金)

世界人権デーは12月10日、城東中でも人権旬間を設けて、身のまわりの人権から広く社会にも目を向けて考える取組を進めています。

- ①人権作文の発表(給食の時放送で)
- ②みとせ集会(12月1日)
 - ・生徒会長 篠田さんの呼びかけ ・校長講話
 - ・小さな親切作文発表 2年 本間あおいさん
 - 県コミュニケーション協会長賞
 - 「コロナにより変化した私の日常生活」
- ③人権に配慮した生活を送るためのセルフチェック
- ④人権に関する授業〈参加体験型学習〉道徳の授業
- ⑤人権標語の作成 などです。

上：佐野市人権ポスター展 最優秀賞 2年 玉井彩絢さん

令和3年度 佐野市小中学生人権啓発ポスター展



中学生の部 最優秀賞 城東中学校 2年 玉井彩絢さん